

Coimbra : guide touristique

Situé au centre du Portugal près du fleuve de Mondego, à mi-chemin de Lisbonne et de Porto, vous trouverez l'incroyable ville de Coimbra. Bien qu'elle soit réputée pour l'Université de Coimbra, la ville était la capitale du Portugal de 1131 jusqu'en 1255.

Mélangeant beauté et mystère, Coimbra a beaucoup à offrir aux étrangers qui viennent visiter. Voici notre liste de ce qu'il y a à faire et à voir, des endroits où manger et où passer la soirée.

Coimbra présente un fervent mélange de modernité, d'histoire, de culture et de dynamisme.

Visiter l'Université de Coimbra

L'Université de Coimbra est la plus ancienne université du Portugal et l'une des plus anciennes de l'Europe. Inscrit au patrimoine mondial de l'UNESCO, le campus a beaucoup de coins à explorer.

Fondée en 1290 par le roi Dinis, il a été ensuite transféré à Coimbra en 1537 et utilisé comme château médiéval.

Vous devez absolument voir :

- La Capela de Sao Miguel (la Chapelle de Saint Michel), avec des éléments architecturaux qui datent d'avant 1517. La plupart de ce que vous verrez remonte du XVII^{ème} et du XVIII^{ème} siècle, incluant des carreaux Azulejos, des orgues ainsi que des autels baroques. À l'extérieur de la chapelle, vous trouverez le clocher qui caractérise l'université.
- Le Museu da Ciencia (le musée des sciences) a une collection fascinante. En effet, le musée détient la plus impressionnante collection de science historique de tout le pays. La collection comprend des instruments scientifiques du XVIII^{ème} et du XIX^{ème} siècle qui appartenaient auparavant au musée de la physique. Il y avait autrefois plusieurs musées des sciences sur le campus, mais en 2006, ils ont été combinés dans un même endroit. La collection couvre des disciplines comme la physique, la zoologie, la minéralogie, la géologie et l'histoire naturelle.
- Paco das Escolas est le cœur du campus où se tient des cérémonies académiques. C'est la plus ancienne partie du campus et ravira les amateurs d'architectures.



La librairie du campus est si impressionnante qu'elle a sa propre place dans notre liste.

Explorer la Biblioteca Joanina

Sans doute l'un des plus beaux bâtiments du campus, la Biblioteca Joanina tient son nom du Roi Jean V et date du XVIIIème siècle. Le décor et la collection de livre sont définitivement impressionnants.

La librairie tient sur trois étages et le dernier est divisé en 3 pièces liées par des arcs en bois polychromes.

Chaque pièce possède des plafonds ornés de fresques et d'étagères dorées, rouges, vertes ou noires.

Sur ces étagères sont présentés plus de 60 000 livres du XIIème au XVIIIème siècle, comprenant des écrits juridiques, philosophiques ou des œuvres importantes de théologies. Lorsque vous achèterez vos billets sur place, assurez-vous d'obtenir un billet qui comprend la visite de la bibliothèque !



Visiter le Jardin Botanique

Jardim Botanico est le plus grand jardin botanique du Portugal. Avec 13 hectares de terrain, vous pourrez y voir de magnifiques spécimens du monde entier.

Crée en 1772, le jardin était utilisé pour les recherches de l'université mais il est aujourd'hui ouvert au public.

Sur place, vous verrez plus que de simples plantes. Vous découvrirez deux grandes serres, dont l'une a été construite en 1856, une fontaine imposante, une chapelle qui autrefois appartenait aux moines de Saint-Benoît, une forêt de bambou, une cuve ainsi qu'une partie des murs de la ville d'origine.



Visiter Sé Velha, Igreja de Santa Cruz

Il y a énormément de charmantes églises, de chapelles et de monastères à Coimbra mais les plus spectaculaires sont Sé Velha et Igreja de Santa Cruz.

Sé Velha est la plus ancienne cathédrale de Coimbra datant du XIIème siècle. Avec ses immenses murs de pierre et ces étroites fenêtres, la cathédrale a conservé son style romain. À l'intérieur, vous y verrez des cloîtres paisibles, des plafonds voûtés et un autel décoratif.



Igreja de Santa Cruz date également du XII^{ème} siècle mais son apparence actuelle date du XVI^{ème} siècle. À l'intérieur, vous y trouverez des murs décorés de carreaux Azulejos montrant les événements importants de l'histoire du Portugal. Regardez attentivement, car les carreaux sont assez mal faits, ils ont été cassés dans le passé et remplacés par des pièces aléatoires qui ne correspondent pas au récit. Chose intéressantes, les carreaux ont deux rôles : ils permettent d'obtenir une meilleure acoustique et de couvrir les peintures qui composées les fresques originales du XII^{ème} siècle et qui ont été endommagées par les inondations. Cette église abrite les tombes des deux premiers rois du Portugal, Alphonse Ier et Sanche Ier. Une autre chose qu'il faut voir est le Claustro do Silêncio, un cloître à deux étages affichant des bas-reliefs exceptionnels représentant la Passion du Christ.



Visiter Fado ao Centro

Le Fado est un style musical spécifique au Portugal. La musique est à la fois mélancolique et magnifiquement envoûtante. Les restaurants et les bars de Fado sont très populaire dans la ville (et dans le pays !), ainsi nous vous conseillons de vous rendre au Fado ao Centro.

Fado ao Centro est un centre culturel dirigé par des fadistas passionnés. Chaque jour à 18 heure, l'équipe présente un spectacle de Fado qui comprend une histoire du genre. Les musiciens sont sélectionnés selon des critères de compétences ainsi vous pouvez être sûr que vous entendrez de la haute qualité. Essayez de réserver en avance, cet établissement est très réputé dans la région. Même si vous ne pouvez pas assister à l'une des représentations, jetez un œil à l'intérieur pour en apprendre plus sur le Fado et sur la guitare portugaise.

